
 

 

 

Техническая Информация Продукта 

 

JASOL AGRIGARDEN BIO 

 
Применение 

JASOL AGRIGARDEN BIO - это биоразлагаемые масло, предназначенное для смазки режущих 

систем и электроприводов, применяемых в лесном хозяйстве, садоводстве и домашних хозяйствах.  

Масло обеспечивает оптимальную защиту от коррозии, абразивного износа и очень хорошую 

адгезию к движущимся частям устройства и режущего цепи. Биоразлагаемость подтверждена в 

последних тестах OECD 301F;  OECD 301C MITI: 63,7%. 

 

Application 

JASOL AGRIGARDEN BIO is biodegradable oil designed for lubrication of cutting systems and saws 

guides used in forestry, horticulture and household. The oil provides optimum protection against 

corrosion, abrasive wear and very good adhesion to the moving parts of the machine and the cutting chain. 

Biodegradability test OECD 301F; OECD 301C MITI : 63,7%. 

Стандарты, спецификации  

(Standards, specifications)  

Тест на биоразлагаемость OECD 301F;  MITI OECD 301C з показателем 63,7% 

 ISO VG: 68  

 

 

Параметры 

(Specifications) 
JASOL AGRIGARDEN BIO 

Кинематическая вязкость при темп. 40oC, [mm2/s] 

(Kinematic viscosity at 40°C) 
68 

Биоразлагаемость согласно OECD 301F; OECD 301C MITI, [%]  

(Biodegradability test OECD 301F; OECD 301C MITI) 
63,7 

Температура застывания, [oC] 

(Pour point) 
-25  

Температура вспышки, [oC] 

(Flash point) 
280 

Примечание: приведенные выше значения физико-химических параметров являются типичными 

значениями. Фактические значения включаются в лабораторный сертификат, который прилагается к 

каждой партии продукта. (Note: The above values of physico - chemical parameters are typical values. The 

actual values are placed in the judgment laboratory attached to each batch of product) 

  


